

Mittwoch, 10. März 2010  
(Sächsische Zeitung)

# Drei Bands kämpfen um den Einzug ins Rockfinale

## **Weixdorf**

Sie heißen Brocken GlazZ, Parocktikum und Fallin' Back. Sie kommen aus Dresden und Krauschwitz bei Bad Muskau. Und am 13. März treten sie musikalisch gegeneinander an und kämpfen um die Teilnahme am Bandwettbewerb „Rock auf dem Acker“. Das vierte Festival mit Contest findet am 11. Juli statt. Als erster Teilnehmer steht die Band Radiophone aus Dresden fest.

Noch werden weitere Gruppen gesucht. Die Bands müssen aus Sachsen kommen, zwei bis acht Mitglieder haben. Und die Hälfte der Bandmitglieder sollte zwischen 14 und 25 Jahre alt sein. (ihg)

Die Wettbewerbs-Vorrunde beginnt am 13. März 18 Uhr in der Alten Feuerwache Loschwitz, Fidelio-F.-Finke-Straße 4. Eintritt frei.

[www.jzwev.de](http://www.jzwev.de)